

Liebe Weinfreunde,

hier kleine Einblicke und Gedanken auf den vor uns
liegenden Herbst.

Die ersten Herbsttage sind da, wir freuen uns auf gemütliche Tage bei
Kerzenschein in der Stube. Die Terrasse wird bei mildem Wetter
weiterhin geöffnet bleiben. Auf Grund der wenigen Innenplätze können
wir leider nicht jeden Tischwunsch berücksichtigen.

Unsere Weinkarte werden wir durch hochwertige Weine im
Flaschenbereich erweitern. Hier besonders Rotweine aus dem Holzfass.
Neben dem alkoholfreien Riesling und Sekt kommt noch ein
alkoholfreier Muskateller dazu.

Unsere Weinpreise bleiben nach wie vor stabil !

Und natürlich freut sich die ganze Pfalz auf die Weinfeste und
Weinkerwen. Alle Höfe öffnen, es duftete nach neuem Wein und
Zwiebelkuchen.

Unbedingt hinfahren. Tips geben wir gerne.

Neuer Wein und hausgebackener Zwiebelkuchen ab jetzt auch bei uns !!!

Wenn ihr eine kleine Weihnachtsfeier plant, denkt an eure Weinstube.
Bis 18 Personen kein Problem.

Weihnachten öffnen wir am ersten Feiertag ab 12 Uhr.

Am zweiten Weihnachtstag um 17 Uhr

Silvester bleibt die Weinstube geschlossen.

Eine kleine Winterpause gönnen wir uns dann auch.

Vom 01. Januar bis 15. Januar sind wir mal weg.

Wir freuen uns auf euch